



**Référence : BIM-FP 20-017**

**Destinataires :**

Responsables de l'évaluation  
Directions de centre  
Conseillers pédagogiques  
Enseignants-ressources

*Merci de faire suivre ce message aux personnes concernées.*

Bonjour,

L'équipe BIM-FP lance l'invitation à collaborer aux travaux d'élaboration des épreuves pour le programme suivant :

**AEP 4246 Mécanique de véhicules électriques**

Veillez noter que le Cadre d'évaluation de ce programme est accessible dès maintenant par le biais de notre site Web, à l'adresse suivante : <https://bimenligne.qc.ca/fr/fp/specifications-devaluation>.

Pour nous signifier votre participation, veuillez remplir le formulaire accessible par le biais de notre [site Web](#) et le retourner à l'adresse électronique indiquée avant le 17 septembre 2020. Ensuite, nous communiquerons avec les volontaires afin de les informer de leur mandat officiel.

Pour toute question, n'hésitez pas à communiquer avec nous.

Bonne journée!

L'équipe BIM-FP  
[bim@grics.qc.ca](mailto:bim@grics.qc.ca)

**Recipients:**

Examination Administrators  
Centre Directors  
Pedagogical Consultants  
Resource Teachers

*Please forward to all persons concerned.*

Hello:

The BIM-VT Team invites you to collaborate in the examination development for the following program:

**STC 4746    Electric Vehicle Mechanics**

Please note that the Evaluation Framework for this program is now available through our website at <https://bimenligne.qc.ca/fr/fp/specifications-devaluation> (in French only for now).

To participate, simply complete the participation form on our [website](#) and return it to the email as indicated before **September 17, 2020**. We will then inform you of your mandate.

If you have any further questions, please do not hesitate to contact us.

Thank you for your continued collaboration!

BIM-VT Team

[bim@grics.qc.ca](mailto:bim@grics.qc.ca)